


Bonjour jeune spartiate, tu as l’esprit d’un guerrier ?

tu veux te débarrasser de ta masse graisseuse ? tu

n’as pas de matériel ? Alors, bienvenue dans ton

nouveau programme.

Si tu es ici c’est que tu as la rage de vaincre, que tu en
as marre de ton corps, et tu veux te sentir bien tout

simplement. Il est difficile de se lancer, de prendre

cette décision dans la vie, mais tu es déterminé(e), tu

vas adopter une certaine discipline, autant dans ton

alimentation que dans le respect de ton nouveau

programme, j’en suis sur.
Le but sera, à terme, d’être fier de toi et de ce que tu

as accompli, de voir tes objectifs atteints.

L’acceptation de soi est importante. Tu l’atteindras.
N’oublie pas : deviens meilleur(e) que ton reflet de

la veille.












